



Kumpania, un proyecto para que los alumnos gitanos continúen estudios

Inserción

En total serán 274 plazas organizadas en 12 programas de 12 a 25 personas.

REDACCIÓN VALENCIA
valencia@magisnet.com

El Programa Kumpania ayudará a 274 niños gitanos a graduarse en la ESO y continuar sus estudios con una ayuda de la Consellería de Igualdad y Políticas Inclusivas de 3,72 millones de euros para dos años para el concierto de 274 plazas en Alicante, Elche, Castelló, Paterna y Valencia.

Kumpania es un programa de intervención socioeducativa centrado en la infancia y la adolescencia, y en el entorno educativo, social y familiar, con los objetivos de ayudar la

graduación en la Educación Secundaria Obligatoria y favorecer la continuación en estudios postobligatorios.

La Vicepresidencia y Consellería de Igualdad y Políticas Inclusivas ha adjudicado los conciertos sociales para la puesta en marcha de un nuevo servicio social, especializado e individualizado, en cinco municipios de las tres provincias, con 274 plazas para la mejora socioeducativa de la infancia y adolescencia gitana. Según ha explicado la vicepresidenta y consejera de Igualdad y Políticas Inclusivas, Mónica Oltra, se trata de un nuevo servicio que se crea a través de la acción concertada para servicios sociales especializados en el sector de igualdad en la diversidad, para el cual su departamento destina un importe total de 3.724.760,88 euros para los años 2019 y 2020. Las per-

sonas usuarias del Programa Kumpania de mejora socioeducativa serán niños y adolescentes gitanos, de 6 y 18, años que estén cursando la Educación Primaria o la ESO.



“Se trata de un nuevo servicio que se crea a través de la acción concertada para servicios sociales especializados”

“Los usuarios serán niños y adolescentes gitanos que cursen Primaria o ESO”

MÓNICA OLTRA
Vicepresidenta del Consell

Las 274 plazas se organizarán en diez programas de 25 personas y dos de 12 personas. Según se desprende de la resolución, las ciudades de Castelló, Elche y Valencia contarán con dos programas de 25 plazas cada uno, y las ciudades de Alicante y Paterna tendrán tres programas de 62 plazas en cada una.

El servicio consiste en una intervención integral centrada en la atención socioeducativa que contendrá varias acciones, entre las cuales hay que destacar la elaboración de un itinerario personalizado para cada niño, niña o adolescente, la mediación y el seguimiento en el centro educativo y con la familia. Igualmente, se proporcionarán clases de refuerzo escolar y orientación hacia los estudios postobligatorios y el mundo laboral y se fomentarán hábitos saludables.